Hefeweizen Hell

Königsbräu Majer GmbH & Co. KG

Königsbräu Hefeweizen



7°C
Trinktemperatur





Unsere Beschreibung

Biersommelier: Klaus Artmann



Die weiße mittelporig strukturierte Schaumkrone setzt sich nach einiger Zeit schön am Rand ab und lässt das matt gelbe, hefetrübe Weißbier schön zur Geltung kommen. Ein Duft breitet sich aus nach Weißbrot, Aprikose, etwas Banane, Birne und dezent Grapefruit sowie Nelke. Spritzig und doch vollmundig strömt es über den Gaumen. Im Geschmack geht es los mit milden fruchtigen Noten nach Banane und Aprikose, die dann schnell abgelöst werden von säuerlichen Eindrücken die an Maracuja und Zitrus erinnern. Ein schöner Geschmacksbogen der am Ende im Nachtrunk würzig, feinsäuerlich und trocken ausklingt.



Weitere Informationen: www.bierentdecker.com



